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ALCALDÍA IZTAPALAPA 
CONCEJO DE LA ALCALDÍA IZTAPALAPA 

Acta No.06/CAI/SO/01/2025 
 
ACTA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA DE 
IZTAPALAPA, REALIZADA EL DÍA DIECISÉIS DE ENERO DEL DOS MIL VEINTICINCO--------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------- Con fundamento en la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en el artículo 122; en la 
Constitución de la Ciudad de México en los artículos 52 y 53; y en la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de 
México en los artículos 2, 81, 82, 83, 84, 85, 86, 87 fracción I, 88, 91, 92, 93 y 95; estando en la Ciudad de México, en 
la Alcaldía Iztapalapa, siendo las 18:00 horas del día 16 de enero de dos mil veinticinco, presentes en la Sala de 
Juntas de la Alcaldía Iztapalapa, ubicada en Aldama 63, Barrio San Lucas, C.P. 09000, Alcaldía Iztapalapa, Ciudad 
de México, se reunieron las y los integrantes del Concejo, como sigue:---------------------------------------------------- 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

No. Integrantes Asistencia 

1 ALEIDA ALAVEZ RUIZ Presente 

2 Oscar Alberto Flores Morales Presente 

3 Elizabeth Aguilar Solache Presente 

4 Irving Pacheco Martínez Presente 

5 Juana Inés Galván Mendoza Presente 

6 Elí Homero Aguilar Ramírez  Presente 

7 Virginia Hernández Polo Presente 

8 Edna Yael Juárez Pérez  Presente 

9 Blanca González Zenteno  Presente 

10 Christopher Antonio Alva Bautista Presente 

11 Guillermo Mora Loyo Presente 

12 Juana María Pedroza Casquera Presente 

13 Gerardo Carlos Vázquez Nolasco Presente 

14 Loany Alejandra Pérez Mejía Presente 

15 Gloria Silva Ramírez Presente 

16 Luz Andrea Flores Rangel Presente 
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Con fundamento en el artículo 91 de la Ley de Alcaldías de la Ciudad de México, la Alcaldesa Aleida Alavez Ruiz, 
dio la bienvenida a las concejalas y concejales, verificó el quórum por medio de la ayudantía técnica, y declaró el 
inicio de la reunión, sometiendo a consideración de las y los integrantes del Concejo el orden del día, previa 
lectura por parte del Secretario Técnico, mismo que se aprobó por unanimidad de votos, desahogándose como 
sigue: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ORDEN DEL DÍA- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- 1. Lista de asistencia, verificación y declaración del quórum legal. --------------------------------------------------------
------- Se pasó lista de asistencia nominal y el resultado arrojó la presencia de 15 concejalas y concejales por lo 
que se declaró quórum legal requerido para la realización de la sesión.-------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
2. Lectura, discusión y en su caso aprobación del orden del día. ------------------------------------------------------------
------El Secretario Técnico para esta sesión, con fundamento en lo dispuesto en los Artículos 87 fracción I y 91 de 
la Ley Orgánica de las Alcaldías de la Ciudad de México, y con la finalidad de dar cumplimiento a los artículos 
antes citados, expuso el orden del día de la Segunda Sesión Ordinaria la cual fue aprobada de manera unánime 
por las y los integrantes del Concejo.---------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
3. Lectura de la Declaratoria de Instalación de las Comisiones Ordinarias de Seguimiento del Concejo de la 
Alcaldía Iztapalapa. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
---- La Alcaldesa mencionó que el pasado 20 de noviembre de 2024 este pleno aprobó el Acuerdo 003 por el cual 
se establecen y se integran las comisiones ordinarias de seguimiento para el periodo 2024-2027.---------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
A continuación la Alcaldesa pidió que a cada una de las concejalas y concejales puedan presentarse, indicando 
su nombre, comisión que presiden y de las que son integrantes. (Se presentan) ------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Alcaldesa dio continuidad a la declaratoria formal de instalación de las comisiones ordinarias de seguimiento 
para el periodo 2024-2027 para lo cual solicitó a las personas presentes ponerse de pie y expresó: --------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
"En la sede de la Alcaldía Iztapalapa siendo las 18:34 horas del día 16 de enero de 2025, con fundamento en los 
artículos 16, 81, 82, 83, 87, fracción I, 97, 99 y 100 de la Ley Orgánica de Alcaldías de la Ciudad de México, se 
declaran formalmente instaladas las comisiones ordinarias de seguimiento de la Alcaldía Iztapalapa 
correspondientes al periodo 2024-2027."----------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
4. Presentación de las personas titulares de las Direcciones Generales y Direcciones Ejecutivas.-----------------
----- La Alcaldesa solicito a las personas titulares de las Direcciones Generales y Direcciones Ejecutivas se 
presenten mencionando su nombre, cargo y las materias que atienden en su dirección. (Se presentan) -----------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
5. Asuntos Generales. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----- El Concejal Elí Homero Flores Aguilar Ramírez comentó que se llevará a cabo una reunión el jueves 23 de 
enero a las 11:00 en la Alcaldía para coordinar lo establecido en la Comisión para Asentamientos Irregulares 
respecto a temas de servicios urbanos.------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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El Concejal Oscar Alberto Flores Morales reconoció el trabajo de las Direcciones Generales y Ejecutivas de la 
Alcaldía. Destacó que el programa de mediación comunitaria es muy importante ya que hay conflictos vecinales 
que van creciendo. Señaló que se trata de un programa ejemplar en la Ciudad de México que seguro se va a 
replicar. Añadió que otro programa que ayudó mucho fue la intervención realizada en Desarrollo Urbano 
Quetzalcóatl, el cual fue un modelo integral. Reconoció que el día de muertos hubo un programa cultural de 
varios días el reconocimiento a las cocineras tradicionales. Destacó que como Concejo se aprobó la declaratoria 
de Iztapalapa como alcaldía intercultural y reiteró el apoyo para los trabajos que se presenten en adelante. -------
----- --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Concejala Blanca González Zenteno agradeció a las Direcciones con las que ha podido coordinar algunos 
trabajos, pero mencionó que lamentablemente recibió una falta de respeto por parte de un Director. Señaló 
que, al pedir una gestión, quien le atendió le señaló que si le podía dar un concejo por ser concejala lo cual tomó 
como una burla. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
----- --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Concejal Guillermo Mora Loyo celebró la interacción con las Direcciones Generales y Ejecutivas de la Alcaldía, 
asimismo señaló que en la Colonia Constitución existen grietas que se deben revisar. En relación con el 
programa Campo a La Ciudad en la Colonia Constitución les avisaron que se llevará ahora a cabo en el asta 
bandera en medio del periférico pero pide considerar que las personas que acuden son adultos mayores 
entonces les es difícil subir puente y caminar con bolsas de lo que compren por lo que pide se verifique y corrija 
el lugar.------------------- ----- --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
----- --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Alcaldesa comentó que el Director de Planeación y Participación se lleva el dato para que se modifique el 
lugar por ser inviable solicitó informar a los vecinos de la Colonia Constitución de ello. -----------------------------------
------- ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Concejala Juana María Pedroza Casquera comentó que ahora se pudo reformar la Ley de Presupuesto 
Participativo y se permitirá la consulta para 2025 se debe considerar que en el momento que se aprueba la 
ejecución será en agosto, y ahí se permitirá la consulta. Por lo anterior propone reiterar la solicitud para que el 
Congreso modifique los plazos establecidos y cumplir los procesos de ejecución. Solicita al Concejo que se unan 
en la petición para que se permita la ejecución en el siguiente año y no en últimos meses 2025. ---------------------- 
------- ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Alcaldesa manifestó estar completamente de acuerdo, por lo que indicó que hay que actuar como Concejo 
para evitar la pérdida de recursos que se habilitan en el segundo semestre de 2025. ----------------------------------- 
------- ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Concejala Juana María Pedroza Casquera solicitó si pueden integrarla a reuniones de la comisión 
organizadora de la Semana Santa. ------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Alcaldesa comentó que efectivamente ayer se instaló la comisión organizadora de la Semana Santa por lo 
que se informará de avances y lo que se plantee en las reuniones para su conocimiento. -------------------------------- 
------- ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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La Concejala Edna Yael Juárez Pérez hizo una invitación a la Ciudadanía para que el sábado 18 de enero 
acompañen en la Macroplaza el informe de logros, pues se trata de que las y los Iztapalapenses sepan lo que se  
ha hecho. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------- ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Concejal Irving Pacheco Martínez expuso las funciones de las y los concejales destacando que representan la 
voz de los habitantes de la demarcación y por ello reconoce el trabajo de las Direcciones Generales y Ejecutivas 
por trabajar de forma coordinada con el Concejo. ---------------------------------------------------------------------------------- 
------- ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Concejala Gloria Silva Ramírez apuntó que las campañas políticas quedaron atrás, hoy deben ser 
institucionales y atender al ciudadano. Reconoció el trabajo de la alcaldesa e indicó que esta sesión sea el 
arranque para el trabajo que se requiere. --------------------------------------------------------------------------------------------- 
------- ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Concejal Christopher Antonio Alva Bautista señaló que se ha visto el trabajo arduo y eficiente de las 
Direcciones Generales y Ejecutivas de la alcaldía, en tema de programas sociales reconoce que quienes también 
han puesto de su parte son las y los compañeros de base. Asimismo, propuso dar a compañeros que trabajan en 
escritorio un distintivo porque también atienden temas de la ciudadanía y hacen trabajo muy dedicado. ---------- 
------- ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La Alcaldesa reiteró la invitación al informe de 100 Días de Gobierno, así como a la inauguración en la Lechería 
de la Colonia El Paraíso la cual es la tercera lechería que se abre en esta administración. Comenta que también 
hay un dato histórico que se debe resaltar pues este año se cumplen 1355 años de la fundación del pueblo de 
Culhuacán por lo que se tendrá reunión con el Director General del INAH el próximo miércoles 22 de enero a las 
11:00 para quien guste acompañar en el Exconvento de Culhuacán. La idea es compartir con el INAH todo lo que 
podemos hacer en el marco de los 1355 años de la fundación de este pueblo. Por lo anterior pide que el Concejo 
sesione la siguiente semana para abordar el acuerdo que se propone tanto para la solicitud de presupuesto 
participativo, como para acordar que en el 2025 se enmarque el aniversario 1355 de la fundación del pueblo de 
Culhuacán. ------------------------ ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------- ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Secretario Técnico apunto en relación con la Consulta del Proyecto del Programa de Gobierno de la Alcaldía 
que se realizarán 3 consultas en el marco de la misma, indicó que es la primera alcaldía que hará este proceso y 
ya está la página de alcaldía el banner de consulta pública en donde se puede consultar el calendario de 
actividades. Adicionalmente informa que se les invitará a la Primera Sesión Ordinaria de la Comisión de 
Interculturalidad y Movilidad Humana en el Exconvento de Mexicaltzingo.---------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------- ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6. Clausura------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----- No habiendo otro punto a tratar en el orden del día, la Alcadesa dio por clausurados los trabajos de esta 
Segunda Sesión Ordinaria del Concejo de la Alcaldía de Iztapalapa, siendo las 20:00 horas del día 16 de enero de 
2025.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------- ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------- ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Con fundamento en el artículo 92 de la Ley Orgánica de las Alcaldías de la Ciudad de México, firman las y los 
integrantes del Concejo que en la reunión intervinieron. 
 
  
 
 
 

Aleida Alavez Ruiz 
Alcaldesa de Iztapalapa 

 

 

 
 
 

Oscar Alberto Flores Morales 
Concejal 

 
 

Elizabeth Aguilar Solache 
Concejala 

 
 

 
 

 
 

Irving Pacheco Martínez 
Concejal 

 
 
 

 
 
 

Juana Inés Galván Mendoza 
Concejala 

 
Elí Homero Aguilar Ramírez 

Concejal 

 
 
 
 
 

Virginia Hernández Polo 
Concejala 

 
 
 
 

 
 

Edna Yael Juárez Pérez 
Concejala 

 
 

Blanca González Zenteno 
Concejala 
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Estas firmas forman parte del Acta No.06/CAI/SO/01/2025 de la Segunda Sesión Ordinaria del Concejo de la 
Alcaldía Iztapalapa, iniciada y concluida el dieciséis de enero de dos mil veinticinco. 
 

 

 
 
 
 
 

Christopher Antonio Alva Bautista 
Concejal 

 
 
 

Guillermo Mora Loyo 
Concejal 

 
 
 
 

Juana María Pedroza Casquera 
Concejala 

 
 
 
 

Gerardo Carlos Vázquez Nolasco 
Concejal 

 
 

 
 
 

Loany Alejandra Pérez Mejía 
Concejala 

 
 
 

 
 

Gloria Silva Ramírez 
Concejala 

 
 
 

 
 

Luz Andrea Flores Rangel 
Concejala 

 

 


